
Ata da sessão ordinária da oitava legislatura da Câmara Municipal de Ulianópolis, realizada em 

quatro de abril de dois mil e vinte e três. Presidente:- vereador Jarles Queiroz, 1º secretário:- 

vereador Givaldo Ribas Mesquita e 2º secretário: vereador Babal da Van. Aos quatro dias do mês 

de abril de dois mil e vinte e três, à hora regimental no prédio da Câmara Municipal de 

Ulianópolis, além da mesa acima referida compareceram ainda os seguintes vereadores:- 

Marcell Gineli, Daniel Pereira da Silva, Arnaldo Ribeiro, Nilton do Salão, Igor Gatti, Heider 

Carvalho e vereadora Eliana Aguilar. Havendo quórum legal o presidente declarou aberta a 

sessão, solicitou a leitura bíblica do dia feita pela vereadora Eliana, solicitou da secretária a 

leitura das atas anteriores que, após serem lidas, discutidas e votadas foram aprovadas por 

unanimidade de votos, solicitou ainda a leitura dos expedientes e das proposições onde 

constavam:- oficio nº 219/2023/D.P/Corregedoria/TCMPA encaminhando Processo(s) de 

prestação(ões) de contas de gestão da Câmara Municipal, oficio nº 087/2023 – GAB da 

Prefeitura Municipal de Ulianópolis, encaminhando Projeto de Lei nº 476/2023 que regulamenta 

a exploração do serviço de transporte Individual de passageiros – Taxi, no município de 

Ulianópolis – Pará, Projeto de Lei nº 477/2023 de autoria da vereadora Eliana Aguilar que dispõe 

sobre o dever de inserção do símbolo mundial da conscientização sobre o transtorno do 

Espectro Autista – TEA nas placas de atendimento prioritário, Indicações nº 019/2023 de autoria 

da vereadora Eliana, nº 020/2023 de autoria do vereador Babal, nº 021/2023 de autoria do 

vereador Marcell Gineli e nº 022/2023 de autoria do vereador Givaldo, Parecer da Comissão de 

Justiça aos Projetos de Lei nº 472/2023 que dispõe sobre a regulamentação da criação de 

espécies exóticas aquícolas em sistema fechado no município de Ulianópolis, nº 473/2023 que 

dispõe sobre a vedação da nomeação dos aprovados em concursos públicos ou prova de seleção 

e/ou contratação para ingresso em cargos nos órgãos públicos, administração direta e indireta, 

autarquias e fundações da Estrutura administrativa do município de Ulianópolis, de homens que 

foram condenados por decisão Judicial transitada em julgado por crimes de violência contra a 

mulher, nº 475/2023 que dispõe sobre o horário de funcionamento de bares, sedes, clubes 

boates, conveniências, restaurantes, lanchonetes, depósito de bebidas e similares que 

comercializam bebidas alcoólicas, Parecer da Comissão de Economia e Finanças aos Projetos de 

Lei nº 472/2023, nº 473/2023 e nº 475/2023, Parecer da Comissão de Meio Ambiente, recursos 

hídricos e minerais aos Projetos Lei nº 472/2023 e nº 475/2023, Parecer da Comissão de 

Agricultura, agroindústria, pecuária e pesca ao Projeto de Lei nº 472/2023, parecer da comissão 

de cultura, turismo e desporto ao Projeto de Lei nº 475/2023 e Projeto de Lei nº 471/2023 que 

dispõe sobre taxas de licenciamento ambiental, controle e fiscalização decorrentes do exercício 

regular do poder de polícia administrativa de competência da Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente(SEMMA) de Ulianópolis, em atividades/empreendimentos considerados de impacto 

ambiental de âmbito local, nos termos da lei municipal nº 311/2011, ato seguinte o presidente 

encaminhou os projetos de lei nº 476/2023 e nº 477/2023 para as comissões e colocou em 

discussão as indicações nº 019/23, 020/23, 021/23 e 022/23, encerrada a discussão foram 

colocadas em votação, sendo todas aprovadas por unanimidade de votos, colocou em discussão 

o parecer da comissão de justiça aos projetos de lei nº 472/2023, 473/2023 e 475/2023, 

encerrada a discussão foram colocados em votação, sendo todos aprovados por unanimidade 

de votos, colocou em discussão o parecer da comissão de economia e finanças aos projetos de 

lei nº 472/2023, 473/2023 e 475/2023, encerrada a discussão foram colocados em votação 

sendo todos aprovados por unanimidade de votos, colocou em discussão o parecer da comissão 

de meio ambiente aos projetos de lei nº 472/2023 e 475/2023, encerrada a discussão foram 

colocados em votação, sendo ambos aprovados por unanimidade de votos, parecer da comissão 

permanente de agricultura ao projeto de lei nº 472/2023, encerrada a discussão foi colocado 

em votação sendo o mesmo aprovado por unanimidade de votos. Colocou em discussão o 



parecer da comissão de cultura ao projeto de lei nº 475/2023, encerrada a discussão foi colocado 

em votação, sendo o mesmo aprovado por unanimidade de votos e colocou em 2ª discussão o 

projeto de lei nº 471/2023, encerrada a discussão colocou em 2ª votação, sendo o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos. Ato seguinte o presidente franqueou a palavra aos 

senhores vereadores e vereadora. O vereador Nilton do Salão solicitou a palavra, referenciou 

aos presentes, convidou a todos para a Feira do Pescador que acontecerá no Mercado Municipal 

nos dias 04 a 07/04 em decorrência da semana santa e ainda para a entrega da 2ª parcela do 

Programa Minha Casa e da assinatura do convênio para a construção do centro de referência 

que acontecerá no centro de convenções e finalizou desejando um bom dia a todos. Em seguida 

o vereador Marcell solicitou a palavra, referenciou aos presentes falou sobre as inúmeras 

reclamações que tem recebido dos moradores do bairro Bela Vista em razão da falta de 

iluminação pública e também a falta de limpeza nas ruas que está impedindo o acesso do carro 

do lixo e até mesmo a entrega de mercadorias pelos supermercados e pediu a gestão que 

atendesse ao apelo da população, principalmente a falta de iluminação pública, pois gera 

insegurança para todos e finalizou agradecendo. Em seguida o presidente passou o cargo ao 

primeiro secretário, assumiu a tribuna, referenciou aos presentes, informou que a taxa de 

iluminação pública não aumentou, explicou como é praticada a cobrança atualmente e também 

informou ao vereador Marcell sobre a renegociação da dívida com a Equatorial Energia em razão 

do debito da gestão passada, mas que o Poder Executivo entrou com uma ação contra a 

Equatorial Energia para que seja feita uma subestação no município e que o Juiz deu um prazo 

de trinta dias para a Equatorial, e que esta Casa de Leis também irá ingressar contra a Equatorial 

para reforçar a ação do Poder Executivo, falou ainda que esteve em Brasília – DF, na Marcha 

para prefeito, acompanhando a prefeita, falou sobre as reivindicações e do que foi discutido e 

ainda das visitas aos ministérios e aos deputados com demandas para o município, parabenizou 

o secretário de obras Sr. Itamar, por tentar resolver os problemas emergenciais das estradas 

vicinais, apesar das fortes chuvas, convidou a todos para prestigiarem a assinatura do convênio 

do centro de reabilitação, no centro de convenções, que será referência na região e finalizou 

agradecendo, retornou seu lugar à mesa e em seguida declarou encerrada a sessão.                


